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（公財）日本体操協会 

令和３年度第２回理事会議事録

1. 日 時 令和３年９月１６日（木）１８時００分～１８時５５分

2. 場 所 リモート会議 （Microsoft Teams 使用）

3. 出席者 ＜理事・監事＞

藤田直志(会長)、具志堅幸司(副会長)、竹内輝明(副会長)、長谷川洋子(副会長)、
荒木達雄(副会長)、山本宜史(専務理事)、遠藤幸一(常務理事)、水鳥寿思(常務理事)、
田中光(常務理事)、竹村英明(常務理事)、後藤洋一(常務理事)、岩瀬史子(常務理事)、
米田功(常務理事) 、田野辺満(常務理事)、曽我部美佳(常務理事)、萩原智子(理事)、
加藤裕之(理事)、川人亜矢子(理事)、田中理恵(理事)、田坂利明(理事)、
北川(八木)タミー (理事)、橋爪みすず（理事）

髙橋史安(監事)、小河原慶太(監事)、
理事 22 名、監事 2 名

＜関係者＞

守永直人（事務局長）、渡邉 榮（事務局統括）、立花泰則（情報医科学アンチドー

ピング委員長）

計 3 名

4. 議題

審議事項 1 2021 年度Ｕ21 強化指定選手の選出について（男子体操強化）

審議事項 2 ジュニアナショナルトライアウト日程変更について（女子体操強化）

審議事項 3 第 38 回世界新体操選手権大会（北九州）帯同審判について（審判委）

審議事項 4 １種審判伝達研修会の開催方法について（審判委）

審議事項 5 第 39 回全日本ｼﾞｭﾆｱ新体操選手権大会審判構成(案) （審判委）

審議事項 6 第 74 回全日本新体操選手権大会審判構成(案) （審判委）

審議事項 7 刊行物等の認定規程改定について（総務委）

審議事項 8 委員の追加について（情報医科学アンチドーピング委）

報告事項 1 2021 体操・新体操世界選手権北九州大会状況（世界選手権 LOC）

報告事項 2 第 17 期フェアリージャパン POLA 離脱メンバーについて

（新体操強化）

報告事項 3 強化本部員退職について（新体操強化）

報告事項 4 特別強化指定選手トライアウト及びジュニア強化合宿①について

      （トランポリン強化）

報告事項 5 日本体操協会公認「高齢者体操指導員資格」養成講習（一般体操委）

報告事項 6 富士通との業務協力について（事務局）
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5. 藤田会長ご挨拶
東京 2020オリンピックは、コロナ禍の開催となったが無事に開催できた。関係者の
方々に多大なる感謝を申し上げる。

10月には世界体操・新体操選手権が開催される予定で、現状では通常開催とし有観客
でおこなう方向です。関係各位においては、福岡県、北九州市、組織委員会及びスポ

ーツ庁との交渉等、連携を深めて、準備を進めてください。

五輪後の初の国際大会で国民の皆様に感動と勇気を与えられればと思います。

本日の理事会はリモートでの開催ですが、よろしくお願いします。

6. 議長選出 
定款 38条第 2項の定めにより、藤田直志会長が議長を務める。

7. 定足数確認 
出席 22名(出席率 100%)で定款 39条の定足数（11名）に達しており、成立。

8. 議事録署名人
定款 43条第 3項に従い、竹村常務理事及び両監事が議事録署名人になることが説明
され、全員異議なく承認された。

9. 議事
審議事項 1 2021年度Ｕ21強化指定選手の選出について

議長の指名により、体操男子強化本部の水鳥寿思本部長は下記の説明を行った。

    今年度ナショナル強化選手を除くＮＨＫ杯上位６名、インカレ上位６名の１２名

     長谷川 毅  鹿屋体育大学    橘 汐芽    筑波大学

 土井 陸輔  日本体育大学    江俣有寿彩   順天堂大学

 村山 覚人  順天堂大学     上山廉太郎   鹿屋体育大学

 渡邉 向祥  早稲田大学     中山 怜    筑波大学

 安達 太一  順天堂大学     近藤 衛    日本体育大学

 金田 希一  鹿屋体育大学    榊原 拓弥   順天堂大学

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

特に、意見もなく、審議事項 1は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項 2 ジュニアナショナルトライアウト日程変更について

議長の指名により、体操女子強化本部の田中光強化本部長は下記の説明を行った。

11/20（土）~11/21（日）⇒11/19(金)~11/21（日）ジムリーナ（上越市）
理由：練習会とインテグリティ教育のため

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

特に、意見もなく、審議事項 2は、原案通り、全会一致で承認・可決された。
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審議事項 3 第 38回世界新体操選手権大会（北九州）帯同審判について
議長の指名により、後藤洋一審判委員長は、下記の説明を行った。

坂本 愛子 審判本部副本部長  イオン所属、カテゴリー２

山本 理佳 国際委員会委員   国士舘大学所属、カテゴリー２

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

以上の通り、審議事項 3は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項 4 １種審判伝達研修会の開催方法について

議長の指名により、後藤洋一審判委員長は下記の説明を行った。

４年に一度の規則改定に伴う伝達講習会でオンラインによる研修会実施により、受講

完了とする。

     体操男子：オンデマンド方式による映像配信と簡易テスト

体操女子：ライブ配信による遠隔講習と集合講習のハイブリッド、レポート提出

     新体操女子：ライブ配信による遠隔講習と集合講習のハイブリッド、レポート提出

     トランポリン：オンラインと対面講習のハイブリッド

3日間開催の新体操は、研修会受講料 10,000円とする（他 2日間は 7,000円）

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

    ≪質疑≫

     ・北川(八木)理事：オンライン賛成。配信環境不具合時の対応を準備しておくこと。
     ・長谷川副会長：受講料は従来どおり、ハイブリッドのレポート形式は検討

             費用の徴収方法について明記を。

     ・遠藤常務：受講料支払っていない人も受講可能では？

            ⇒ID, パスワード等の対応を検討する。

この他には特に意見もなく、審議事項 4は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項 5 第 39回全日本ジュニア新体操選手権大会審判構成（案）
議長の指名により、後藤洋一審判委員長は下記の説明を行った。

2021年 11月 11日(木)~11月 14日(日)、群馬県高崎アリーナ

     上級審判：審判本部長     審判長：副審判本部長

     副審判長：副審判本部長    D1/D3：本部員から選出
E１/E3：本部員、部員から選出

個人 フープ／クラブ、個人 ボール／リボン、団体 ボール５

     それぞれの審判構成について報告（個別審判名は記載省略）

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。
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特に、意見もなく、審議事項 5は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項 6 第７４回全日本新体操選手権大会審判構成（案）

議長の指名により、後藤洋一審判委員長は下記の説明を行った。

2021年 11月 25日(木)~11月 28日(日)、群馬県高崎アリーナ

     審判長：審判本部長       副審判長：副審判本部長 

D１/D3：本部員から選出     E１/E3：本部員から選出

個人 フープクラブ、個人 ボール／リボン、

団体 ボール５、団体 フープ×クラブ５

     それぞれの審判構成について報告（個別審判名は記載省略）

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

特に、意見もなく、審議事項 6は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項 7 刊行物等の認定規程改定について

議長の指名により、遠藤幸一総務委員長は下記の説明を行った。

  改定理由：実態に合わせた改定

  改定箇所：第４・５・８・１１条（改定内容の記載省略）

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

特に、意見もなく、審議事項 7は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

審議事項８ 委員会の委員の追加について

議長の指名により、立花泰則情報医科学アンチドーピング委員長は、下記の説明を行った

ドクター部  内田絢子 医師（整形外科） 会場ドクターとして

AT育成部  都 誠治 救命救急士    会場での負傷者等への救命救急処置等 

第３四半期より追加

議長は、以上の報告につき、質疑の有無を確認した。

特に、意見もなく、審議事項８は、原案通り、全会一致で承認・可決された。

報告事項 1 2021体操:新体操世界選手権北九州大会状況について
議長の指名により、LOC事務局長(兼)・竹内副会長は下記の説明を行った。

     大会開催：通常開催、有観客

     中止の判断：福岡県及び北九州市の医療逼迫状況に注視。

病床使用率、重症病床使用率５０％以上⇒COVID-19会議開催
     参加選手：体操男子 ２４９名、体操女子 １５９名 最終エントリー：9/20 
          新体操個人 ８４名 団体 １４１名 最終エントリー：9/29 
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報告事項 2 第 17期フェアリージャパンＰＯＬＡ離脱メンバーについて
議長の指名により、曽我部美佳常務理事は下記の説明を行った。

横田 葵子  クラシエホールディングス㈱/安達新体操クラブ
   熨斗谷さくら 日本女子体育大学大学院/コナミスポーツクラブ本店
   本人から離脱希望の申し出による。（継続意思なし）

報告事項 3 （新体操）強化本部員退職について
議長の指名により、曽我部美佳常務理事は次の説明を行った。

新体操団体コーチ 山口 留奈（イオン）

2020東京オリンピック後、本人より辞退の申し出による。

報告事項 4 （トランポリン）特別強化指定選手トライアウト及びジュニア強化合宿①に

ついて

議長の指名により、山本宜史専務理事は下記の説明を行った。

 特別強化指定選手トライアウト JISS⇒ジムリーナ（上越市）に変更(11/16-17) 
ジュニア強化合宿①（11/4-7）⇒中止 （HPSCの利用制限あり）

報告事項 5 日本体操協会公認「高齢者体操指導員資格」養成講習

議長の指名により、荒木達雄副会長は下記の説明を行った。

オンライン講習実施（千葉県からスタート）

受講者数 ２４名、 合格者数 ２４名（レポート審査）

今後、全国展開を予定

報告事項 6 富士通との業務協力について

本件、藤田会長より、下記の説明を行った。

富士通とは、以前より採点支援システムについて、技術協力を行ってきた。

今後、AI 採点普及に向けたムーブメント醸成、FIG 等の連携、テクノロジーを活用
した新たな体操ファン拡大への施策等幅広く業務協力を推進していく。

 議長は、すべての議案の終了を確認し、18時 55分に閉会を宣言した。

令和 3年 9月１６日  

議 長  藤 田  直 志

  竹 村  英 明
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出席監事  髙 橋  史 安

小 河 原  慶 太


